



A tous les Alsaciens,

Le gouvernement d'un pays en dérive envisage de fusionner de force les régions Alsace et Lorraine dans les semaines à venir. Cette réforme, qui se ferait sans aucune consultation démocratique du peuple alsacien, aurait pour conséquence de rayer l'Alsace de la carte.

L'Alsace est une réalité géographique, économique, historique, linguistique et culturelle. Une fusion avec la Lorraine serait un non-sens. En outre, nous, Alsaciens, deviendrions minoritaires dans le nouvel ensemble, ce qui mettrait gravement en péril nos intérêts et ceux de l'Alsace.

L'heure est grave mais rien n'est perdu.

Notre force, c'est notre nombre et notre détermination. Ensemble, Alsaciens, d'origine ou d'adoption, nous pouvons obtenir le maintien de notre région et la préservation de notre identité, cette force et cette richesse que nous devons léguer aux générations futures.

Refusons le fatalisme, la résignation et la soumission ! Exigeons le maintien et le renforcement du pouvoir régional alsacien et opposons-nous par tous les moyens à cette réforme néfaste ! Le peuple alsacien doit disposer de ses propres institutions, c'est son droit.

fer's Elsass, unser Land !

- Reproduisez et diffusez cet appel
- Parlez-en autour de vous et faites pressions sur vos élus
- Signez et faites signer la pétition sur le site www.sauvonlalsace.org
- Posez un ruban noir sur les panneaux d'entrée de votre commune
- Portez haut les couleurs de l'Alsace, le rouge et blanc, sur votre habitation et sur votre véhicule